

VILLERS-LÈS-NANCY Municipales

Une équipe « verte et solidaire » menée par Cyrille Perrot

Adjoint de 2001 à 2014, Cyrille Perrot, membre d'Europe Écologie Les verts, conduit la liste « Villers, verte et solidaire ». Son équipe composée d'étiquetés PS et Génération. s, et de non encartés, défie François Werner. Maire sortant épaulé par son ancien rival, Pascal Jacquemin.

Après 13 années dans les costumes d'adjoint au maire et de conseiller communautaire, et désormais libéré de ses obligations professionnelles - il a fini sa carrière comme directeur adjoint du service pénitentiaire d'insertion et de probation -, Cyrille Perrot se lance dans la course au siège de maire.

À la barre de la liste « Villers, verte et solidaire », l'écologiste a réuni des représentants d'EELV, du PS et de Génération. s (le mouvement de Benoît Hamon) ainsi

que des citoyens non encartés - « la moitié de ma liste » - pour partir au front.

« Je souhaitais présenter un programme qui soit véritablement marqué par les questions d'écologie ; il nous faut en effet travailler pour une véritable transition écologique sur Villers, notamment autour du gros sujet qu'est le futur tramway », résume-t-il. « Car si les expropriations prévues dans le projet initial ne sont plus d'actualité, le jardin botanique reste menacé par le tracé retenu. »

Dénonçant « six années marquées par l'absence d'une vision pour notre ville et par l'essoufflement de projets préexistants », un cadre de vie « qui se dégrade lentement » ou encore un territoire « livré aux promoteurs », ce défenseur de l'environnement dit son intention d'œuvrer pour « une transition écologique effective engageant Villers en profondeur dans la lutte contre le réchauffement climati-

que ». Mais aussi pour le retour d'une démocratie participative « mise sous tutelle et où l'opposition n'est plus associée », pour « une politique sociale et solidaire » allant de la petite enfance aux aînés, et pour une politique culturelle « diversifiée ».

Des arguments qu'il portera donc dans un contexte un peu particulier : Pascal Jacquemin, ancien maire de gauche, est en effet passé dans le camp d'en face pour soutenir François Werner, premier édile actuel et candidat à sa succession. « On a tous été un peu surpris qu'il ait ainsi renié ses engagements pour viser un siège à la métropole ; certains se sont sentis trahis », glisse celui qui vient d'ailleurs de recevoir le soutien de six adjoints d'opposition.

Et qui se trouve épaulé par Valérie Beausert-Leick, première vice-présidente du conseil départemental, et n° 2 sur sa liste.

S.C



Cyrille Perrot, candidat pour « Villers Verte et solidaire ».
Photo DR